

REUNION DE LA COMISION PERMANENTE



SESION
22-VI-55

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación de relación cuentas semanales por un total de pesetas 32.277'55.

A continuación los señores asistentes quedan enterados de que la Cámara Sindical Agraria de esta provincia se ha ofrecido para asesorar en el momento en que tengan que hacerse las valoraciones del Catastro de la Riqueza rústica del término, y como sea que ya se está en contacto con dicho organismo oficial, se acuerda aceptar dicho ofrecimiento; del oficio recibido de Madrid, concediendo la autorización para nombrar libremente los Guardias urbanos que precisa la Municipalidad, por haber sido eliminados del último concurso; de la carta de D. Pedro Homs Salami sobre procedimiento a seguir para autorizar la colocación de un rótulo publicitario en lugar, al parecer afectado por dos carreteras; y de haberse devuelto la documentación remitida a Madrid, Ministerio de Educación Nacional, proyecto de Casa de la Cultura, para que por parte del Sr. Arquitecto que lo redactó se amplien los datos y documentos aportados; así mismo quedan enterados y complacidos del resultado de los análisis de leche practicados por el Sr. director del Laboratorio municipal en doce muestras, ya que el resultado de los mismos ha sido altamente satisfactorio.

A la vista del escrito del Gobierno civil de la provincia reclamando informe sobre posibilidad de dar sesiones de conciertos, variedades, bailes, etc. etc. en el local del Bar Montserrat, por unanimidad se acuerda informar favorablemente sobre la concesión de dicha autorización, siempre condicionada a que se cumplan los preceptos legales y las normas dictadas por la Municipalidad.

Accediendo a la petición del Presidente del Casino «El Guixolense», se acuerda autorizarle para que pueda instalar como en años anteriores, un tablado adosado a la fachada principal del Paseo del Mar, donde ubicar los profesores de los conjuntos artísticos y musicales que habitualmente actúan en dicha Sociedad.

Se acuerda pasen a informe y dictamen correspondiente de la Comisión y de Intervención municipal, los dos escritos del Salón de Té de Villa Miramar y River Club, para concertar fiscalmente el pago de Arbitrios e impuestos.

Con la venia de la Presidencia, el funcionario autorizante informa sobre el resultado de dos subastas celebradas los días 18 y 21 pasados de dos casas de propiedad del Hospital Municipal, acordándose aprobar las dos actas que se levantaron de dichos actos y elevar la adjudicación a definitiva a favor del único licitador presentado y por el precio ofrecido.

Seguidamente se da lectura a la instancia que eleva D. Francisco Campoy Sánchez, Agente de los aparatos de la CAMPSA en el Rincón del Pescador, sobre autorización para instalar unos sanitarios, teléfono, despacho, almacén, etc. etc. y un Bar americano; como sea que dicho proyecto afecta a determinada instalación municipal, se acuerda quede sobre la mesa para estudio y resolución del Plenario.

Por unanimidad se acuerda contribuir con la cantidad de mil pesetas al Homenaje y Monumento a Calvo Sotelo, haciendo constar en acta el agrado con que la Corporación ha visto la generosa aportación de determinadas personas y empresas a la lista recaudatoria abierta por la Junta local del Homenaje.

DIETARIO

Inauguración de un nuevo establecimiento

El jueves día 23, verbena de San Juan, tuvo lugar la inauguración del nuevo establecimiento que bajo el nombre de «River Club» ofrece, a partir de aquella fecha, su distinguido recinto y selectas actuaciones de cuadros flamencos a todo el público en general.

Todos los asistentes a la inauguración oficial como autoridades civiles y militares de la ciudad, representaciones de la industria y comercio guixolenses, de las letras, de la banca y otras actividades, se sorprendieron y felicitaron de como de un lugar ignorado, abandonado, como eran los sótanos de la casa n.º 1 de la calle 18 de Julio, esquina al Paseo Generalísimo Franco, se había logrado la creación del River Club que con sus modernas instalaciones de aireación, decoración, desintonización de música moderna, y otras comunidades, hacían de este establecimiento otro más de los que en su clase enorgullecen a nuestra ciudad.

Felicitemos a sus propietarios, los señores Duch y Grau por esta su empresa al tiempo que les deseamos muchos aciertos en la misma.

Accidente de circulación

El lunes pasado, cuando montados en su moto don Manuel Masvidal y esposa, llegaron cerca el paso a nivel antes de Llagostera, en la carretera de nuestra ciudad a Gerona, cruzáronse con un turismo teniendo la desgracia de ser atropella-

dos, sufriendo el Sr. Masvidal heridas de mucha consideración y de no tanta importancia su esposa.

De momento fueron conducidos al Hospital Municipal de nuestra ciudad para luego ser trasladados a Gerona ingresando en un clínico de aquella ciudad.



Próximo domingo, día 3 de Julio, prestará este servicio la Farmacia Riera.

DE SOCIEDAD

El hogar de nuestro buen amigo Luis Auger Gibert se vió alegrado con el nacimiento de un hermoso niño, primer fruto de su venturoso matrimonio.

A los afortunados padres y demás familia, nuestra más sincera felicitación.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos que se señalan y por las personas que se nombran: un monedero por José Llach; un saco con dife- rentes objetos por Alberto Gabbarró; una llave por Victoria-no Tenas; una mantilla negra por Rosa María y María Asunción Regincós; un delantal blanco por Ramón Esteva y Adolfo Serra; una bicicleta por Ceferino Bosch y una navaja por Benito Lloveras. Encontrándose todo a disposición de quienes acrediten su pertenencia.